
 

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO S – CÂMARA TEMÁTICA PARA ESTUDOS 

DOS TERMOS DE COLABORAÇÃO E FOMENTO DAS INSTITUIÇÕES DA 

SALTO. 

Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, reuniram-

se na SALA 09 – Biblioteca SEME, os membros do Conselho Municipal de 

Educação- membros da Câmara Técnica.  A reunião foi aberta pela 

Coordenadora Lúcia Helena Orteiro Pereira Pinto a qual agradeceu a presença 

de todos. Informa que, houve substituição de Conselheiro na Câmara Técnica. 

Assume o cargo de relatora a Conselheira Evelize Assunta Padovani no lugar da 

Conselheira convidada Rogiane Aparecida Morro. A reunião foi solicitada pela  

senhora Rogiane Morro, gestora dos termos de colaboração de 2022, 

apresentou as propostas de trabalho das Instituições. A Coordenadora informou 

que o Estado paga R$ 17.050,87 por aluno matriculado na Instituição, e que este 

valor seria muito bom como base para às Instituições. Na APAE o Estado 

financia 89 alunos, mas muito alunos não são pervasivos, podendo ser incluídos 

na rede regular de ensino. São eles 43 DI, 30 alunos Múltipla, Intel e Autismo 02, 

TEA 1, FÍSICA E PC 02, DOWN 11, FÍSICA 03. Totalizando 89 alunos a R$ 

513.000,00. A proposta da ADEVISA para deficientes visuais, está dentro do 

referencial de valores do ESTADO e vai atender dez alunos, com atendimento 

multidisciplinar, impressão de materiais e oficinas. Valor R$ 105.800,00 – R$ 

10.080,00 cada aluno por ano. A proposta da ASPAS, atendimento aos surdos, 

foi proposta do instrutor de libras e tradutor, para atendimento nas Unidades 

Escolares, 04 aulas com tradução perfazendo um total de R$ 80.640,00. Os 

valores estão dentro da proposta de referência estado. São 07 alunos na Rede 

Regular de Ensino. O Instituto Zoom, apresentou Plano de Trabalho ofertando 

oficinas a 72 alunos no total de R$ 90.666,84. Oficinas da vida prática, artes, 

esportes, culinária e outros. Também está dentro da referência estado. A Escola 

Aproximar apresentou Plano de Trabalho, porém primeiramente os pais serão 



consultados para transferência da Rede Regular à escola. A APAE de Salto, 

apresentou proposta de trabalho oferecerá atendimento escolar a 30 crianças, 

testes WISC, alimentação, transporte, funcionários e munícipes ao valor total de 

R$ 1.105.801,57. A instituição CASA NAHIM apresentou a proposta de R$ 

59.761,44 para oferta de testes WISC + NEPSY e outros a 10 alunos mensais. 

Após apresentação, a Câmara Técnica formada pela Conselheira Lúcia Helena 

Orteiro Pereira Pinto Coordenadora, Evelize Assunta Padovani relatora e Marco 

Aurélio Rachid Batalha membro, apresentaram a seguinte proposta: para 

ADEVISA, os valores são compatíveis, mas seria indispensável a presença dos 

alunos na Instituição para o desenvolvimento das habilidades para um deficiente 

visual. Para a ASPAS a Câmara orienta que os alunos matriculados na Rede 

Regular de Ensino também frequentem a sede da ASPAS a fim de que nela 

sejam desenvolvidas habilidades pertinentes à deficiência auditiva. Manter a 

instituição aberta para atendimento aos alunos e famílias e afixar em local visível 

os horários de atendimentos. Para a Instituição ZOOM, os valores são 

compatíveis e as oficinas foram consideradas importantes, uma vez que a SEME 

não oferece este atendimento especializado aos autistas. Para a CASA NAHIM, 

os valores foram considerados compatíveis pela oferta de 120 testes anuais, pois 

foram considerados de muita qualidade aos alunos da rede municipal. Para a 

escola APROXIMAR, deve-se aguardar a autorização dos pais, para 

transferência da rede regular à ESCOLA ESPECIALIZADA APROXIMAR. A 

instituição APAE deverá rever seus valores, pois o ESTADO paga R$ 514.000,00 

para 89 alunos e a APAE está oferecendo atendimento a 30 alunos pervasivos, 

alunos da convivência (já recebem verba da SAÚDE + ASSISTÊNCIA SOCIAL), 

já recebem alimentação da Prefeitura Municipal de Salto/SP, existem recursos 

próprios, conforme saldo superávit analisado pela Câmara Técnica. A comissão 

sugere que a SEME adote os procedimentos de licitação pública para o 

transporte, uma vez que o preço apontado pela APAE está muito alto. As 

questões serão apresentadas nesta data para apreciação dos membros 

conselheiros do CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE SALTO/SP. 

Nada mais. Eu (a) Rodrigo Lucas de Oliveira, secretário Executivo do CME, 

digitei a presenta ata a qual será lida e assinada pelos presentes.  
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